



Soeur Madeleine Dedoui

Communauté de Tours

L'élan de départ

L'amour de Jésus accomplit son œuvre dans le silence. Il tient toujours sa promesse. À la Pentecôte, nous nous souvenons de cette promesse que le Christ a faite à ses disciples quand il a annoncé sa mort : Jésus leur a promis l'Esprit, qui sera désormais leur soutien et ne les quittera jamais.

Depuis deux mille ans, cet Esprit continue de vivifier l'Église et nous, par le baptême puis la confirmation, nous l'avons reçu, non pas pour dormir mais pour nous mettre à l'œuvre.

Suis-je consciente que j'ai, en moi, cet Esprit de vérité du Christ ? Oui, nous chrétiens, nous avons cette chance mais nous ne savons pas la saisir à fond, en profiter, la faire fructifier.

Je l'avoue, il m'arrive de vivre comme si l'Esprit du Christ n'était pas en moi. « L'Esprit est le premier don fait aux croyants » pour que, par notre témoignage, le monde parvienne à la connaissance de la vérité de Dieu.

Viens, Esprit de sainteté pour transformer ma vie, pour que je devienne rayonnante, crépitante, audacieuse, bref, enfant de la lumière, enfant de Dieu !

Dimanche dans la ville dominicains@retraitedanslaville.org